Erfolgreicher Ausflug in die Lausitz

Ski nordisch: Vertreter des SSV Geyer gewinnen in Spitzkunnersdorf vier Klassen

In der AK 13 dominierte einmal GEYER – Ein 20-köpfiger Tross von den die Ergebnisse nach dem Sprin-Sportlern, Trainern und Betreuern gen in Zeitrückstände umgerechnet mehr Jacob Fischer das Geschehen.

dorf bei Sachsenpokal-Wettbewerben seine Spuren hinterlassen. Im Spezialspringen und in der Nordischen Kombination konnten sie mit den besten Nachwuchsathleten aus dem Freistaat mithalten. die Erzgebirger in der Lausitz beim

Bei den Jüngsten setzte Kenny Schönfelder als Sieger in der AK 8 mit seinem Sieg im Springen gleich ein Zeichen. Gino Müller ließ eine Altersklasse höher Bronze folgen.

des SSV Gever hat in Spitzkunners-

Mit dem weitesten Sprung des Tages, den er bei 43 Meter aufsetzte, sicherte er sich überlegen Gold. Lucas Glaßer sprang in seinem Schatten zu einem starken 3. Platz. Noch stärker präsentierten sich

folgenden Lauf, der als Cross ausge-

tragen wurde. Alle Geverschen zeig-

ten, dass sich das harte Training im

Greifenbachtal auszahlt. Nach der

üblichen Gundersen-Methode wur-

folgreichsten Verein der Kombination. "Viermal liefen unsere Starter zu Gold, einmal Silber und dreimal zu Bronze", berichtet Rico Müller stolz. Ihre Rennen gewannen Kenny Schönfelder, Gino Müller, Anni Bartl und Jacob Fischer. "Damit dominieren wir auch die Gesamtwertungen der sächsischen Kombinierer", so Müller, (mas) Ergebnisse

und entsprechend gestartet. Dabei

avancierte der SSV Geyer zum er-